



Lettre d'information du comité départemental de cyclotourisme d'Indre et Loire

Numéro 80 - Février 2017

Une réunion très goûtée ...

L'année cyclotouriste 2017 s'est ouverte ce samedi 7 janvier avec la désormais traditionnelle réunion d'information du Comité départemental, à la Maison des sports de Parçay-Meslay.



On apprécie la galette

69 personnes étaient présentes et 26 clubs, sur les 31 que compte le département, étaient représentés.

Malgré quelque défectuosité du système vidéo, cette première rencontre de la nouvelle année a permis de faire connaissance avec les nouveaux élus des clubs et ceux du CoDep.

Les participants ont ensuite pu apprécier un bon moment d'échanges et de convivialité autour de l'incontournable galette des rois.



Une salle attentive

Les photos et vidéos ainsi que les animations Powerpoint prévues à cette réunion sont en ligne sur le site du Codep.

La réunion des clubs organisateurs de manifestations

La non moins traditionnelle réunion des clubs organisateurs de manifestations aura lieu le samedi 18 février prochain sous l'égide de la commission « calendrier » du Comité départemental, à la Maison des sports de Parçay-Meslay à partir de 14 h 30.

Il est bien entendu fort souhaitable que tous les clubs organisateurs soient présents à cette réunion, pour échanger, conseiller, et poser toutes les questions qui permettront le bon déroulement de nos manifestations futures.

Les assemblées générales des clubs d'Indre-et-Loire

La période des assemblées générales touche à sa fin. Quatorze clubs nous ont fait l'honneur et le plaisir d'inviter le Comité départemental pour quelques heures au cours desquelles ils font un point sur l'année passée, et se préparent à organiser l'année future.

Les membres du CoDep apprécient ces moments privilégiés où ils peuvent découvrir des clubs et des activités qu'ils ne connaissaient pas vraiment, voire n'en soupçonnaient même pas les activités, des moments de convivialité et de partage d'expérience qui enrichissent et rapprochent. Un grand merci aux clubs qui nous reçoivent ainsi.

C'est au cours de ces assemblées générales que se modifient les structures et la composition des instances dirigeantes. C'est ainsi que nous avons pu accueillir de nouveaux présidents :

- à l'Union Sportive Electrique Avoine-Beaumont = Jean-Noël Clément,
- aux Cyclo-randonneurs Ballanais = Philippe Accart,
- à l'Association Sportive Luinoise –section cyclotourisme = Frédéric Juan,
- à l'Union Cyclotouriste de Touraine = Pascal Roupillard.

Bienvenue à vous, Messieurs les Présidents.



AG de l'UCT 2016

La formation s'organise en Indre-et-Loire

Les stages de formation au profit des cyclos d'Indre-et-Loire sont désormais organisés, et le calendrier de leur déroulement est consultable en ligne sur le site internet du CoDep37.

Le Comité départemental d'Indre-et-Loire organisera en 2017 **trois(3) stages de premiers secours (PSC1)** en collaboration avec les Pompiers de Tours : les 25 février, 11 mars et 8 avril à la Maison des sports de Parçay-Meslay. *Les inscriptions sont closes pour ces trois stages.*

En partenariat avec le CoDep du Loir-et-Cher, **un stage d'animateur-club** vient de se dérouler à Blois sur deux jours, les 21 et 28 janvier.

Enfin, le CoDep 37 organise à la Maison des sports de Parçay-Meslay, avec l'aide précieuse de nos anciens formateurs Francis Brionnaud et Christian Raineau, **un stage d'initiation au PSGI** (programme sécurisé de gestion des inscriptions) le 11 février matin, **un stage de fléchage** le 11 février après-midi, et **deux stages de mécanique** - 1er et 2e niveaux- le samedi 29 avril à la Maison des sports de Parçay-Meslay.

Pour le stage PSGI, les participants voudront bien se munir d'un ordinateur portable, du code administrateur de leur club, et d'une clé USB pour récupérer les documents fournis par les organisateurs. Les inscriptions pour le stage PSGI peuvent être faites en ligne sur le site du CoDep37 www.ffct37.org

Pour le stage de fléchage, prévoir vélo (VTT de préférence) et clé USB pour la documentation.

Le CoDep37 et la Ligue contre le cancer unis contre la maladie

Le Comité départemental a approuvé la mise en œuvre d'un partenariat avec la Ligue contre le Cancer d'Indre-et-Loire pour l'organisation d'une journée de découverte et de rencontre au profit des malades et de leurs familles. Il s'agit de proposer à ces personnes de découvrir ou redécouvrir le cyclotourisme, dans un esprit de convivialité. La commission « féminines » travaille d'ores et déjà avec les représentants de la Ligue pour organiser cette journée.

Les Rencontres de printemps

Le dimanche 5 mars prochain, les clubs d'Indre-et-Loire se déplaceront pour rendre visite à leurs voisins, dans le cadre de la journée des Rencontres de printemps, qui n'ont d'autre but que de permettre aux clubs de se rencontrer autour d'un café et de quelques douceurs, sans aucun esprit de représentativité ou de challenge.

Les cinq clubs qui accueillent cette année sont :

- l'ES de La Ville-aux-Dames pour Aventuraid, Chambray, Veigné et Véretz,
- les Cyclos Randonneurs de Ligueil pour Descartes, Loches, Perrusson et Sainte-Maure,
- l'USE d'Avoine-Beaumont pour Bourgueil, Chinon et Richelieu,
- les Amis Cyclos de La Membrolle pour Cinq-Mars-la-Pile, Fondettes, Luynes et Saint-Paterne,
- Le Club Olympique de La Riche pour Ballan-Miré, le Gazélec, Michelin, le Petit-Fourneau et l'UC Touraine
- L'US Château-Renault pour Amboise, Céréelles, Crotelles, Monnaie et Nouzilly,.

Les prochains rendez-vous

Dimanche 5 février : Tours-Amboise-Tours (VTT et marche) par l'U.C. Touraine. Accueil marcheurs à/c 5h30, VTT à/c 7 h 30.

Samedi 11 février : Dodecaudax 200 km par l'U.C.Touraine.

Dimanche 12 février : Randonnée de la Saint-Valentin (VTT et marche) par les Randonneurs Modéniens.

Samedi 18 février : Réunion des clubs organisateurs à la Maison des sports de Parçay-Meslay (Comité départemental).

Samedi 4 mars : Dodecaudax 200 km par l'U.C.Touraine.

Dimanche 5 mars : Rencontres de printemps. Accueil dans les clubs de 9 h à 10 h.

Dimanche 12 mars : Randonnée La Gynépolitaine par l'ES Ville-aux-Dames accueil de 7 H 30 à 10 h 30.

Dimanche 12 mars : Randonnée la 12e Drachéenne par le CC Ste-Maure. Accueil de 7 h 30 à 9 h 30.

Prochain numéro de la Lettre d'Information du Comité en mars 2017.

